

Tourismus - Lommatzscher Pflege

In einem informativen und offenen Gespräch zur Tourismus-Situation in der Lommatzscher Pflege und der Stadt Lommatzsch selbst gab Frau Dr. Maaß umfassend Auskunft.

Die Lommatzscher Pflege ist von der Struktur des Gebietes ein typisches Landwirtschaftsgebiet, dessen größter Ort Lommatzsch nur begrenzte Möglichkeiten für den Tages-Tourismus und den Ausflugsverkehr umliegender Städte bietet. Die Stadt vermarktet sich deshalb auch nur in dieser Richtung als touristisches Zielgebiet. Mehrtägige Aufenthalte sind die große Ausnahme und es gibt keinen Bustourismus, sondern in der Regel Einzelgäste oder Kleingruppen. Die fehlende Anbindung an den Elberadweg erschwert die weitere Entwicklung erheblich. Selbst kann die Stadt in den nächsten Jahren kaum in touristische Werbung oder Infrastruktur investieren. Freibad und der größte Gasthof sind wichtige Anliegen, aber auch scheitert eine schnelle Lösung an den Finanzmitteln.

Die Lommatzscher Pflege wird für die Naherholung für Riesa, Döbel - Ostrau und Meißen eine attraktives Ziel bleiben, wenn sich die gastronomische Versorgung stabilisiert oder verbessert.

Volker Thomas, Joachim Fröhlich